

El Inquisidor

**Sigue el bloqueo del tren a la ciudad de Acámbaro y crece la inconformidad social.
Que la entrega de útiles escolares es para apoyar la economía familiar.
Con “mochila al hombro”, la Alcaldesa Claudia Silva realiza giras de trabajo.
¡Ya se fue un año!, quedan dos del actual Gobierno de Acámbaro.**

HOLA MIS AMIGOS.- Un asunto no menor, es el jaqueo de que ha sido objeto la Secretaría de la Defensa Nacional: SEDENA. Y es que un grupo autodenominado “Guacamayas”, logró burlar la seguridad cibernética de la dependencia y extrajo información de notable valor, incluyendo lo relativo a la salud del Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien padece problemas cardiovasculares. Sobre la “información de notable valor”, figura la de grupos criminales y el mal uso de dinero público, qué barbaridad!!!. Tan sólo en estos temas, la inseguridad que se padece a nivel nacional queda al descubierto, pues con los grupos criminales por ejemplo, todo indica que la “orden” es no enfrentarlos por parte del Ejército Mexicano, lo que hace prevalecer la famosa frase de “abrazos y no balazos”. Y en este asunto, pregunto: ¿porqué no se hace algo para resolver la crisis de inseguridad, o mejor dicho, la narcoguerra que heredó el Presidente Felipe Calderón?. De esto, ojalá y AMLO no se arrepienta algún día de seguir una “estrategia” equivocada, pero que además afecta a las y los mexicanos en general. Ante la historia sin duda, será el responsable. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que “se marean” cuando logran un cargo público o “se suben a un tabique”, gachos!:

1.- Sigue el bloqueo del tren a la ciudad de Acámbaro y crece la inconformidad social.- Ya habíamos comentado, que el bloqueo que causa el tren a la zona urbana es insoportable. La afectación es diversa, sobre todo al comercio no sólo local sino regional y a la salud de las personas cuando algunas quedan ‘atrapadas’ y no pueden cruzar la vía porque los vagones obstruyen el paso. Es por eso que urge un proyecto para iniciar la obra del puente sobre la vía para evitar el bloqueo. Este último, como se sabe, tiene lugar desde la colonia “Emilio Carranza”, en la zona de las galeras, hasta la Estación del Ferrocarril, pasando por el área de “La Maquinita, que es el punto clave. El proyecto nuevo sin embargo, podría considerar una zona cercana para la construcción del puente, pero debe hacerse de inmediato. Ya!. La ciudad no puede seguir estrangulada por el tren que es de una transnacional insensible y que no le interesa el pueblo, sino sus mezquinos intereses. La “esperanza”, en medio del problema, es que el actual gobierno de Claudia “La Pollita” Silva lo atienda y resuelva. Si lo hace, ya lo hemos dicho también, ‘se cubrirá de gloria’; en caso contrario, su Partido –el PAN-, podría recibir un ‘castigo’ en las urnas en el mes de junio de 2024. Yo, no’más advierto. ¡Aguas!.



Ciudadanos denuncian el bloqueo del tren a Acámbaro, lo que causa serios estragos a la economía

2.- Que la entrega de útiles escolares es para apoyar la economía familiar.- En apoyo a la economía popular, el Gobierno de Claudia “La Pollita” Silva entrega útiles escolares a los estudiantes de secundaria. Y lo hace en zonas que realmente requieren los alumnos del apoyo, a fin de que no abandonen la escuela. Ya a nivel estatal, el Gobernador Diego Sinhue Rodríguez hizo lo mismo para todas las primarias de la entidad guanajuatense. En el fondo hay un ahorro económico, desde luego, por una parte; y por otra, si los útiles se adquieren a empresas guanajuatenses y a buen precio, todavía el asunto es mejor. Esperemos que no se adquieran los útiles en negociaciones con precios altos y baja calidad en los productos. Es una acción que tendrá que hacerse cada año y es difícil que otros gobiernos –estatales o municipales-, cancelen este tipo de ayuda. Poco a poco, esperemos que el apoyo vaya creciendo con el uniforme de a diario, el calzado y el uniforme de deportes. Bien se dice que “de que alguien se lleve la ‘lana’, lo mejor es que ayuden al pueblo con algo”. Así es!!!, jajaja.



La entrega de útiles ya sería cada año, en beneficio de las familias de los estudiantes de secundaria

3.- Con “mochila al hombro”, la Alcaldesa Claudia Silva realiza giras de trabajo.- Muy activa ha andado en las últimas semanas, la alcaldesa Claudia “La Pollita” Silva, incluso con “mochila al hombro”, ooorale!!!. Ya es común, ver a mi Claus en una gira de trabajo por alguna colonia o comunidad rural en la entrega de apoyos de algún programa de gobierno o de alguna obra pública. A donde va, la reciben bien y se comenta lo que lleva en su mochila, jajaja. Yo, quiero pensar que carga el pollo asado o crudo para el marido y sus polluelos para el momento de llegar a casa. Así, ya tiene el mandado asegurado y le cuesta menos trabajo hacer la comida. Otros más, claro, dicen que “sólo se pasea” por el municipio como ‘buen turista’ que es y por eso carga la mochila. Lo cierto, es que la imagen que proyecta como alcaldesa ya es popular y todos la identifican por su “mochila al hombro”. Quizá nos fijamos en detalles que no tienen importancia, pero la gente lo comenta. En el fondo, mi Claus anda muy activa recorriendo el municipio. Bien.



Con “mochila al hombro”, la alcaldesa Claudia Silva entrega apoyos en el municipio

4.- ¡Ya se fue un año!, quedan dos del actual Gobierno de Acámbaro.- El pasado 10 de octubre, se cumplió un año de que el actual Cabildo hizo la toma de protesta para el período 2021-2024. A la fecha, ¡ya se fue! un tercio del trienio y quedan dos. Al término del primer año, las obras y las acciones no han sido malas, pero pudieron ser mejores. El documento del 1er. Informe de Actividades enlista lo alcanzado en 12 meses; ahora, es de esperar que en el segundo tercio del período, los resultados sean mayores, entre ellos, el Libramiento Suroriente Zinapécuaro-Acámbaro-Tarandacua y el famoso Puente para evitar el bloqueo del ferrocarril, por citar sólo dos. Urge un programa de bacheo real, no simulado; la promoción de inversiones nacionales y/o extranjeras para generar empleo y más apoyo al campo acambarenses. El escenario no es fácil, pero Claudia “La Pollita” Silva buscará lograr algunos de estos planes, incluyendo la tan comentada y ya nada bien ponderada Preparatoria Militarizada que ofreció el Gobernador Diego Sinhue Rodríguez, el mismo día 10 de octubre de 2021 durante la toma de protesta del Cabildo. Y pregunto: ¿Habrán mejores resultados en beneficio de la población?. Ojalá.



Ya quedan dos años del Gobierno 2021-2024, esperando que se logren proyectos prioritarios para Acámbaro

Para concluir con el jaqueo que “Guacamayas” hizo a la SEDENA, es de mencionar que el hecho incluye el mal uso del dinero público, como ya lo referimos. Aquí, surgen desde contratos hasta personajes que bajo el amparo de un cargo público, realizan negocios millonarios. Y lo peor, es que como otros del pasado reciente, seguramente no serán ‘tocados’ por la “mano de la justicia mexicana”. Gracias al jaqueo, aunque ilegal, las y los mexicanos conocen una parte –aunque mínima-, de lo que sucede al interior del aparato gubernamental. Es decir, la corrupción y la impunidad que no ha logrado erradicar el actual Gobierno de México. El Presidente Andrés Manuel López Obrador, ya sólo tiene menos de dos años para cumplir sus promesas de campaña y dejar un mejor país. El sucesor, que bien podría ser Marcelo Ebrard, el actual Secretario de Relaciones Exteriores, tendrá un gran trabajo por hacer al tratar de erradicar la narcoguerra y el mal uso del dinero público. AMLO lo intentó, pero ya vemos que no hay un gran avance. Ya veremos qué muestran los próximos jaqueos de “Guacamayas”, si es que los hay. Ya veremos. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.